

88 April Mitte

+++drachentikker+++drachentikker+++drachentikker+++

TirConnell: aus Herrenhaven erfahren wir, daß sich die Rosenhanse (also die Hanseorganisation für den Rosenozean) zu Bramenburg neu konstituiert hat - sozusagen neu gegründet. Es wird kein Zufall sein, daß dies im beginnenden Flottenprojekt des Kaisers erfolgt. Aber näheres darüber ist nichts bekannt - nur, daß demnächst wohl mit gewissen Antrittsbesuchen in den Hafentädten des Rosenozeans zu rechnen ist; wie weit die Drachenbrukker Häfen davon eingeschlossen sind, ist nicht bekannt. Wir werden sehen!

88 April Mitte

+++drachentikker+++drachentikker+++drachentikker+++

Herrenhaven-TirConnell. Wir erfahren von verstärkten Boten- und Reiseaktivitäten von Ratsleuten zwischen den Küstenstädten am Rosenozean. Anscheinend finden zwischen den Räten wichtige Gespräche statt. Unbestätigt bleibt, ob das mit dem kaiserlichen Flottenprojekt oder dem Naitalenzug zu tun hat.... Wir bleiben d'ran!

88 April Anfang

+++drachentikker+++drachentikker+++drachentikker+++

Drachenklamm: Das Superkapitel aus Alt- und Neu-St. Katla hat in Verbindung mit den Austerien getagt und gewählt - das Hauptheiligtum von Drachenbrukk hat erstmals ein unabhängiges Oberhaupt erhalten! Anselm von der Aa ist neuer Abt von St. Katla zu Drachenklamm. Prior Otto von Seeck wurde als nachgeordneter Hüter von Alt St. Katla bestätigt. In Drachenklamm herrscht hohe Stimmung...

Wie man hört, gibt es auch schon eine erste Einladung von Auswärts: Die neue kaiserliche Stiftsherrin Beatrix von Jochgrim wünscht sich die Grundsteinlegung des Kaiserstiftes zu Jochgrim durch den neuen Abt gesegnet und betreut. Wir bleiben dran!

88 April Anfang

+++drachentikker+++ostertikker+++drachentikker+++

Drachenklamm: Wie wir erfahren, hat der Orden der Benevitaner seinem Bruder Anselm für eine neue Verpflichtung in Drachenklamm seinen Dispens erteilt. Damit steht seiner Wahl für das Hochstift St. Katla wohl nichts mehr im Wege. Wir gläubigen Drachenbrukker stünden damit an einer historischen Schwelle: zu einem erstmals unabhängigen Hauptheiligtum in unserem Ländle....